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Première réunion de l’APE JV 2024-2025                     Mercredi le 23 octobre 2024  
  19h00 – réunion en personne 
 

Heure Sujet Discussion Suivi 

19h06 Ouverture de la 
réunion 

Reconnaissance des territoires Autochtones. Aucun conflit d’intérêt 
déclaré. 

 

Participants : 

Lise Magnan 

Julie Lebel 

Edith Domingue 

Cécilia Huard 

Delphine De Candido 

Patrick Gatien 

Kim Beauchesne 

Frédérique Le Bihan 

Erika Roché 

Amy Dolotallas 

Marc Brunet-Watson 

 

 

Personnel de l’école : 

- Alain Arbour, Direction 

- Pierre-Luc Bergeron Davidson, Direction Adjointe 

 

 

19h09 Adoption de l’ordre du 
jour 

 Julie propose, et  Delphine ppuie. 

Ajouts : sans objet 

 

19h10 Adoption du Procès-
verbal de la réunion du 
8 mai 2024 

Delphine propose, et Amy appuie. 

Ajouts : sans objet 

 

19h10 Bilan de la Direction 

Mise à jour des 
dossiers 

 

Bilan de la direction : 
 
a. Mise  à jour des dossiers: 
1. Effectifs : Changement du personnel : M Motard en remplacement 
de M. Beaudoin, l’affichage se termine la semaine prochaine. Engagé 
un enseignant qui arrive demain et qui commence lundi, qui arrive M. 
Papa Lo en français. Des affichages se terminent demain, pour un 
cours ajouté en Physique 11 à cause du dépassement des 
compositions de classe, avec un ajout de cours d’appui. Un poste 
d’APS sera affiché pour qqn qui quitte à Noël, ainsi que deux postes 
d’intervenant jeunesse, incluant un intervenant jeunesse autochtone.  
Deux des secrétaires partent en congé de maternité et qui seront 
remplacées par Mme Rachelle, et le poste de Jessica n’est pas encore 
affiché. 
 

 



 
 

Page 2 de 4 

2. M. Arbour a résumé les progrès des équipes sportives, 
compétitions provinciales, la composition des équipes et leur niveau 
de compétition.   
 
3. Le budget officiel du CSF de l'école n'est pas encore arrivé, le CSF 
devrait l'envoyer dans les prochains jours. Il n’y aura pas de coupures 
cette année. 50% de contrats de locations de nos gymnases, foyer, ou 
du théâtre seront réalloués à l’école. Dans les deux dernières années, 
ces revenus avaient été pris par le CSF. Cette somme constitue à peu 
près $40 000 par année. Ça vient éponger le déficit des programmes 
parascolaires, qui créent toujours un grand déficit, (inscriptions aux 
ligues, tournois, bus, etc.) ainsi que remplacer des équipements 
brisés. 
 
Questions des parents : 
1. Repas chaud : Les portions sont distribuées par des étudiants 
bénévoles qui sont supervisés par le chef.  
2. Club Robotique : Ruth Russel va remplacer la supervision du club de 
robotique. La demande de sortie à la compétition à Montréal n’a pas 
encore été faite. 
3. Club de Vélo : M Motard a remplacé M. Beaudoin à la supervision 
du club de vélo.  
4. Pas de développement au niveau des cartes Compass. 
5. Les bulletins intérimaires seront envoyés demain et une façon 
simplifiée de donner les évaluations.  
6. Les rencontres avec les enseignants le 28 et 30 octobre. Et le 
système des RDV sera ouvert le 24 octobre. Certains enseignants sont 
présents les deux soirées, pour certains, juste une, ces rencontres ne 
sont pas obligatoires. C’est une obligation des enseignants de 
rencontrer les parents. Si un parent demande une rencontre, 
l’enseignant est tenu de le rencontrer et prendre rendez-vous 
ensemble.  
7. Est-ce qu’il y aura un projet de voyage pour les 12e année ? Il 
faudrait que le projet soit porté par les enseignants.  
8. Une grande pratique de sécurité a été faite aujourd’hui en surprise.  
 
À suivre : La direction a demandé l’historique des PV de l’APE, qui 
seront envoyés à l’école J-V (au secrétariat, en pdf). 
 

19h50 a) Bilan de la 
Présidence 

b) Bilan de la Vice-
présidence 

c) Questions 

a) Présidence (Edith):  
1) Beaucoup de projets se sont mis sur pied – on semble d’avance sur 
les années précédentes, ex. camp Jubilé et marché de Noël. La 
transition avec le nouveau trésorier se fait bien, qui sera ajouté 
comme signataire à la banque. Le rapport annuel au BC Societies a 
été rempli et soumis. L’APE est aussi inscrit à la Fédération des 
Parents Francophones de la CB. Delphine s’est proposée pour 
représenter l’APE au congrès du 22-23 novembre.  
Questions : Est-ce que serait intéressant d’être représenté à 
l’association des PAC anglophone.   

➔ Suivi : --- des informations seront recherchées et 
représentées à la prochaine réunion. Nous pourrions aussi 
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demander une rencontre de l’association des parents 
francophones de la CB pour leur demander plus 
d’information sur leurs services.  
 

3) Campagne de financement. La lettre de financement sera en 
circulation en début novembre et les dons seront reçus via School 
Cash. Le but de la campagne est de $5000, qui correspond à 
$10/enfant.  
 

20h10 Bilan du trésorier 

a) Mise à jour du 
budget pour l’année 
2024-2025 

b) Demandes de 
financement 

a) Mise à jour (Marc) : Voir budget attaché. Cette année, nous avons 
reçu $10540. L’argent de tremblement de terre n’a pas été encore 
reçu.  

➔ Suivi : Marc devra demander au secrétariat que les fonds 
soient recueillis par l’école pour ce projet soient transférés à 
l’APE. 

➔ Suivi : Lise va demander qui va payer la balance du budget 
nécessaire au remplacement des effets des conteners des 
parents qui ne paient pas – surtout en provision de l’an 
prochain où une grande partie des effets devra être 
remplacée.  

 
b) Une demande de financement :  
1) Club Théâtre : 21 élèves de la 7e à la 10e pour présenter un 

spectacle durant la semaine des arts en juin 2025, une demande 
de $1200 pour les décors et les costumes.  

2) Les prochains montants seront discutés à la prochaine réunion.  
 
Résolution : Le budget est proposé par Edith, secondé par Amy, 
adopté à l’unanimité. 
 

 

21h03 Bilan du comité des 
partenaires 

Pas de réunion a eu lieu, parce que le budget du CSF n’est pas encore 
reçu, le budget est l’objet de la première rencontre du comité des 
partenaires. 
 

 

21h04 Mise à jour des 
comités 

- Marché de Noël : la recherche de vendeurs a été amorcée et 
certains vendeurs ont été déjà confirmé. Des comités étudiants 
auront des tables gratuites. Growing Smiles et la vente de chocolats 
(Daniels Chocolates) sont en marche, nous obtiendront 20%.  
- Camp Jubilee : inscription complètes, et liste d’attente ouverte. 

 

21h10 Varia 

 

Une soirée d’information sur la vaccination organisée par Réseau-
Santé et la fédération des parents des francophones de la CB le 14 
novembre. Cette soirée est organisée dans le théâtre de JV et est 
ouverte aux familles de JV, Colibris, QE et RDV. 

 

Présentation de Patrick Gatien au conseil d’administration du CSF et 
de son désir de renouer et de suivre avec des projets de son mandat 
qui s’était terminé en 2022.  
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21h28 Levée de l’assemblée Proposée par Delphine, secondée par Julie, approuvée à l’unanimité, 
Prochaine rencontre 20 novembre à 19h.  

 

 


